

Vecinos, autoridades comunales y representantes de Aguas Pacífico participaron de la emotiva instalación de la “primera piedra” de las obras de remodelación del largamente esperado gimnasio municipal de Puchuncaví, una obra que por distintos motivos estaba detenida y que hoy se retoma gracias a un convenio público-privado que considera la inversión de más de US\$660.000 para mejoramiento de infraestructura de uso público en dicha comuna.

“Esta primera piedra es muy simbólica, porque el lugar que estamos hoy día empezando a rehabilitar va a ser un punto de encuentro para toda la comunidad de Puchuncaví; jóvenes, adultos mayores y niños. Este es un proyecto que quedó abandonado por muchos años y gracias a la alianza que tenemos con la comunidad y el municipio, lo estamos recuperando y esperando prontamente compartir con toda la comunidad”, fueron las palabras de Jorge Sanhueza, Director de Sustentabilidad y Asuntos Corporativos de Aguas Pacífico.

Anuncio Patrocinado

El alcalde de Puchuncaví, Marcos Morales, señaló que la rehabilitación del recinto deportivo es un sueño para la comuna. “Estamos muy contentos como comunidad, agradecidos de que la empresa Aguas Pacífico haya acogido esta necesidad. Esta es una obra de renovación, conservación y reparación de una tremenda instalación que, una vez en funcionamiento, irá en directo beneficio de todos los vecinos. Este era un sueño de la comuna hace mucho tiempo y hoy tenemos la certeza de poder concretarlo”, afirmó.

Y es que, según manifestaron muchos de los presentes, la posibilidad de contar con recintos deportivos de alto estándar conlleva múltiples beneficios sociales. “El deporte nos da herramientas para niños y adolescentes, para guiarlos por el buen camino, porque el deporte es vida sana para nuestras 22 localidades”, explicó la concejal Erika Galarce.

“Estamos muy contentos de retomar la construcción de este gimnasio polideportivo que le va a servir mucho a todos nuestros vecinos. Esperamos tenerlo pronto para poder traer a toda nuestra gente y especialmente a nuestros niños”, agregó Juan Elías Pérez, también concejal del municipio de Puchuncaví.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**
por WhatsApp



El inicio de estas obras, forma parte de un conjunto de iniciativas que se concretarán entre 2024 y 2025, enmarcadas en instancias de colaboración y trabajo conjunto con las comunidades del sector en los que se emplaza la planta desalinizadora multipropósito de Aguas Pacífico, infraestructura que además paga su patente de casa matriz en la comuna de Puchuncaví.

Como parte del compromiso adquirido por la empresa con las comunas aledañas al proyecto, se ha contemplado también la mejora de 42 plazas y espacios públicos, y la ejecución de un anfiteatro en la Casa de la Cultura Municipal.

Instalaron primera piedra del futuro Gimnasio Municipal de
Puchuncaví



y tú, ¿qué opinas?